## caritas



## Presseinformation

## Mitarbeiter gut vertreten

Wanderausstellung zu Mitarbeitervertretung in der Caritas für die Diözese Münster eröffnet

**Münster (cpm).** "Ohne Mitarbeitervertretung funktioniert eine Organisation nicht", betont Ulrich Richartz. Damit eröffnet der Geschäftsführer der Diözesanen Arbeitsgemeinschaft der Mitarbeitervertretung (DIAG-MAV) im Bistum Münster gemeinsam mit Diözesancaritasdirektor Heinz-Josef Kessmann die Wanderausstellung der DIAG-MAV, die jetzt im Diözesancaritasverband Münster für eine gute Woche Station macht.

Von der Erzieherin über die Pastoralreferentin bis zum Rettungssanitäter zeigen Transparente Mitarbeitervertreterinnen und Mitarbeitervertreter im Bistum Münster gemeinsam mit ihrer Motivation, sich zu engagieren. Dazu gehören beispielsweise der Einsatz für ein gutes Betriebsklima, Gerechtigkeit und gute Arbeitsbedingungen.

"Die Zusammenarbeit mit Vertretern der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ist wichtig und bereichernd", sagt Diözesancaritasdirektor Heinz-Josef Kessmann und wirbt mit Blick auf Neuwahlen der Mitarbeitervertretung im April 2021 auch dafür, sich aktiv zu beteiligen.

Karl-Josef Laumann hat die Schirmherrschaft der Wanderausstellung übernommen. Über 3.000 Mitarbeitervertreterinnen und Mitarbeitervertreter engagieren sich bei Kirche und Caritas im Bistum Münster.

090-2020 (bü) 2. September 2020

